

つるかめ通信

謹賀新年

謹んで初春のご挨拶を申し上げます。
皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

旧年中は桔梗苑のご利用に際しまして、ご利用者様やご家族様より温かいご支援とご協力を賜りましたことを心よりお礼申し上げます。

今年の干支は『巳』であります。蛇は脱皮を繰り返して成長することから、「再生」や「変化」など「新たな始まり」の象徴とされる生き物であるそうです。当苑もこうしてまた新しい年を迎えられたことを喜ばしく思いますとともに、より安心・安全なサービスを提供できるようさらなる進歩を志し、多くの方々に選ばれる施設を目指してまいります。

結びに、本年も皆様におかれまして素晴らしいものでありますことを心よりお祈り申し上げます。年頭のご挨拶といたします。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

施設長 西田亮



令和7年
1月発行
桔梗苑



運動会



10月25日に一階食堂にて運動会が開催されました。綱引き、借り物競争、新入職員の飽食い競争などの種目がおこなわれ、声援が飛び交いました。利用者様、職員共に参加し、多くの笑顔が見られました。



お楽しみ会

12月24日に一階食堂にてお楽しみ会が開催されました。職員が日々練習に取り組んだ演奏や劇を、皆様真剣に鑑賞してくださいました。



お楽しみ会

12月26日 お楽しみ会が行われました。皆様、職員の出し物を楽しく鑑賞され、大変喜ばれていました。

お楽しみ会行事食



通所リハビリ



運動会



10月25日 運動会が開催されました。皆様、リハビリの成果を職員と一緒に十分に披露され、楽しく競技に参加されていました。

新入職員紹介

10月より看護部で勤務させていただきます。早く業務に慣れ、利用者様の役に立てばと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



村上 由美

12月より栄養部で勤務させていただきます。早く業務に慣れ、利用者様の役に立てばと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



平江 菜美子

お正月料理



12月料理クラブ

12月に利用者の皆様と一緒に「クリスマスケーキ」を作りました。カステラのスポンジにホイップクリームを塗ったり、チョコやフルーツを飾ったりと皆様楽しんで作ってられました。

